

Lu sur les blogs



Georges Haldas

Rémi Mogenet: «Je l'ai lu (notamment le recueil édité par Jean Romain dans la collection Orphée) et beaucoup aimé. J'aime ses images fabuleuses, qu'il tirait du plus profond de lui-même, et en même temps de la simple perception du monde, pour créer des couloirs menant à des mondes obscurs et divins à la fois, pleins d'une lumière faite d'esprit pur. Je parle de sa poésie...»

remimogenet.blog.tdg.ch

A lire aussi **Hank Vogel** sur soyonsnet.blog.tdg.ch, **Jean-Noël Cuénod** sur jncuenod, **Maurice Gardiol** sur resistanceetouverture, **Micheline Pace** sur civitas, **Jean-**

Louis Kuffer sur passiondelire, **Christian Brunier**.

Eric Stauffer, fin communicateur

Olivier Francey: «Autant à gauche qu'à droite, on n'a juste pas compris que faire de la politique à la «papa-maman» qui est résolument devenue obsolète. Certains pourtant ont cessé de pleurnicher. Un certain Pierre Weiss, a repris les armes et nourrit son blog de faits, de chiffres, de pédagogie. D'autres continuent à crier au loup, d'autres parlent d'épiphénomène. Le rendez-vous est pris.»

olivierfrancey.blog.tdg.ch

Onur Yürüklü a été libéré!

Demir Sönmez: «Nous avons l'immense joie de vous annoncer que M. Onur Yürüklü a été libéré le 29 octobre. Grâce à votre soutien et à l'action d'élus cantonaux et fédéraux (Bolay, von Arx-Vernon, Moyard, Mahrer, Longet, Rielle,

Sommaruga,...) ou de responsables syndicaux, écrivains, défenseurs des droits de l'homme, organisations humanitaires...»
demirsonmez.blog.tdg.ch

Je ne veux pas grandir

Pascale Borgeat: «Les platitudes du genre, de «je ne sais qui a dit que le gars de 20 ans qui n'était pas de gauche n'avait pas de cœur, et celui qui l'était encore à quarante n'avait pas de tête», me dépriment profondément.»

lala.blog.tdg.ch

Les retrouvailles

Danièle Bianchi, Robert Conrad et Haykel Ezzeddine sur le blog.
billetcollectif.blog.tdg.ch

«Los mileuristas»

Djemâa Chraïti. Une génération sacrifiée. Quelques témoignages saisis sur le vif.
regardscroises.blog.tdg.ch

Vos réactions

«Beaucoup d'hommes politiques sont en train d'instaurer une vraie culture de la Jérémiasse en Suisse romande, avec des visées essentiellement populistes.» Lu sous *Une initiative «Croix fédérale» pour les trains* dans pascaldecaillet.blog.tdg.ch
calico

«Je rejoindrai D.J. sur la notion de différences culturelles, mais le terme de race a une définition plus biologique et génétique et son usage est un peu inapproprié. Je préfère parler d'ethnie.» Homme libre alias John Goetelen répond à un commentaire publié sous l'article «Nous sommes tous des émigrés africains»
hommellibre.blog.tdg.ch

«La Turquie n'a pas besoin de l'Europe, mais l'Europe a besoin de la Turquie. Lu sous «L'Iran et la Turquie» mrhayoun.blog.tdg.ch»
Tuncel